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          Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Vereinsvorstände, 
 

das anstelle unserer Mitgliederversammlung durchgeführte schriftliche Beschlussverfahren 
(Umlaufverfahren) wurde am 10.06.2020, 17 Uhr, beendet. Der vom Präsidium bestellte Wahl-
prüfungsausschuss (Klaus Schönfeld, Martin Sommer, Klaus Würtemberger und Erika Bauer) hat 
unmittelbar anschließend das Abstimmungsergebnis ermittelt und festgestellt. 

  
Von unseren 122 Mitgliedsvereinen mit zusammen 192 Stimmrechten haben sich 82 Vereine mit     
132 Stimmrechten an dem Beschlussverfahren beteiligt. Es ist zu bedauern, dass die Beteiligung 
nicht höher war, zumal die Verbandsspitze neu gewählt wurde.  
 
Den Beschlüssen Punkt 1 (Entgegennahme er Berichte), Punkt 3 (Ermächtigung bezügl. der 
Vereinsjubiläen) und Punkt 4 (Ort und Termin für Ehrentag und Mitgliederversammlung) wurde mit  
129 bzw. 131 Stimmen antragsgemäß zugestimmt. 
 
Zum neuen Präsidenten unseres Chorverbands wurde mit 132 Stimmen, ohne Gegenstimmen und 
Enthaltungen Herr Bürgermeister Roland Miola aus Fichtenberg gewählt. 
   

Zur neuen stellvertretenden Präsidentin wurde mit 132 Stimmen Frau Martina Betz vom GV 
Eintracht Gaisbach gewählt, und zwar ebenfalls ohne Gegenstimmen und Enthaltungen. 
 
Als weitere Mitglieder des Präsidiums wurden Cornelius Weller (Chormeister), Thomas Hauk 
(stellv. Chormeister), Monika Pallokat (Schatzmeisterin für 2 Jahre), Erika Bauer (Schriftführerin) 
und Heinz Groß (Pressereferent) jeweils mit allen Stimmen gewählt. 
 
Zu Bezirksbeiräten/innen wurden gewählt: Sigrid Hille (Untermünkheim), Egon Wörner (Gaildorf), 
Manfred Ruchozki (Tüngental), Margret Schneider (Eberstal), Maximilian Hedrich (Rappach) und 
Rainer Langenstein (Bubenorbis). Wiedergewählt wurden die beiden Rechnungsprüfer Ursula 
Friederich (Schw. Hall) und Hans-Peter Stadelmaier (Tullau). 
 
Allen Gewählten gratuliere ich sehr herzlich. Gleichzeitig danke ich für die Bereitschaft zur Mitarbeit 
in der Verbandsführung und wünsche viel Freunde und Erfolg bei der Arbeit für die Vereine. 
Mein Dank gilt auch allen bisherigen Amtsträgern für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit 
in den vergangenen zehn Jahren meiner Amtszeit. 
 
Für die Zukunft wünsche ich dem CVRK und allen Mitgliedsvereinen, sowie deren Verantwortlichen, 
viel Glück und Erfolg bei allen Bemühungen um unsere gemeinsamen Anliegen. 
Mit herzlichen Grüßen verbleibe ich 
Ihr 

Klaus Schönfeld   

 
 
 
 
 
 

 


